

Keine Angst vorm schwarzen Mann

Der Kreis Lippe eröffnet ein neues Servicebüro:

Detmold - Mit der offiziellen Eröffnung des neuen Servicebüros der lippischen Schornsteinfeger gaben Landrat Friedel Heuwinkel und Schornsteinfegerobermeister Peter Silbermann nun den Startschuss für die neue Dienstleistung.



Glücksbringer: Landrat Friedel Heuwinkel (vo., 4. v. l.) und Schornsteinfegerobermeister Peter Silbermann (vo., 3. v. l.) eröffneten mit vielen anderen Kollegen das neue Servicebüro.
Foto: Privat

Geboren wurde die Idee anlässlich einer Klausurtagung des Vorstandes der lippischen Schornsteinfeger. Nach Angaben der Kreisverwaltung gibt es in dem neuen Büro unter anderem Infos zum Energieausweis oder Tipps zum Einbau eines Kaminofens? Über die einheitliche Behördenrufnummer 115 gibt es zudem jetzt auch Antworten und Fragen rund um den Kamin und Schornstein. Neben dem Reinigen der Schornsteine und der Kontrolle der Heizungsanlagen hat der Schornsteinfeger heute noch viele andere Aufgaben.

So gewinnt vor allem die Beratertätigkeit in Energiefragen immer mehr an Bedeutung. Vor diesem Hintergrund soll das neue Servicebüro vor allem auch als Anlaufstelle dienen. Das Büro befindet sich in Raum 274 des Kreishauses und ist ab sofort jeden Donnerstag in der Zeit von 14 bis 18 Uhr geöffnet. Der BürgerService nimmt telefonische Anfragen für die Schornsteinfeger über die Rufnummer 62-300 oder 115 entgegen.

aus: [Lippische Landeszeitung](#) vom 26.08.2009

Texte und Fotos aus anderen Medien sind urheberrechtlich geschützt und dürfen nicht ohne Einwilligung der jeweiligen Chefredaktion weiterverwandt werden.